

こまごんげん



西春近北小学校

学校だより

5月号

令和6年4月22日

～ 授業参観・PTA総会・学級懇談会が行われました ～

4月19日に行われた授業参観に大勢の保護者の皆さんがご来校くださいました。お忙しい中参観いただき本当にありがとうございました。今年度初めての授業参観はいかがだったでしょうか。一つずつ学年が上がり、意欲を持ってやる気に満ちていることもたちです。

校長先生のお話

皆さんこんにちは。本日はご来校いただきましてありがとうございます。お時間をいただきまして、本年度の本校の重点目標についてお話をさせていただきます。

新型コロナが5類移行して約1年、まだまだ油断できませんが学校はほぼコロナ禍前に戻ってきました。人と人が結び会えない状況から脱していよいよ令和の日本型学校教育を推し進められるようになってきました。そこで、北小では今年度の重点目標を「やってみよう」にしました。学校教育目標は変わっていません。重点目標とそこに向かって職員の目標、子どもの目標、保護者へのお願いの3本立てで考えています。本校の子ども達はまじめできちんとしています。コロナ禍が明け、子ども同士、地域の皆さんとの交流も増えてきました。今まで我慢して控えてきた様々な力を伸ばすべく子どもたちの挑戦していく力が伸びるのをサポートしたいと思います。

まず、子ども達には一歩踏み出して挑戦するマインドを伸ばしてもらいたいと思います。友達の良さを見つけ、そこから吸収していく力、自分の問いを大事に追究して考えを言語化していく力を伸ばしていければ、子どもたちが生き生きと活躍できそうです。私たち職員はそれをサポートしていきます。まずはそのマインドをしっかり持ち、子どもと共に挑戦していく職員でありたいと思います。保護者の皆さんには、子どものやってみようと思う気持ちをサポートする環境を作っていただけるとありがたいと思います。それを支える基盤として、安心できる学級を作り、地域の力を存分にお借りしながら子ども達を伸ばしていきたいと思えます。西春近は支えてくださる地域の皆さんがたくさんいらっしゃいます。子どもたちが地域の皆さんに学びながら成長できるように考えていきたいと思えます。

やっと咲いたと思った桜もあっという間に散ってしまいました。子どもたちの成長もあっという間です。保護者の皆さんと手を携えて子どもの成長を支えていきたいと思えます。本年もよろしく願います。



*参観日・PTA総会の様子

1年生が元気に学校探検!

学校探検で、1年生の皆さんが職員室へ来てくれました。担任の倉根先生から教えてもらった入室の仕方を一人一人確認する一生懸命な姿からは、学ぶことへの意欲がみなぎっていました。入室の仕方を覚えた子どもたちは、きらっきらの瞳で、校長室を訪ねるときも教わった職員室の入口から入っていきます。かわいい姿に気持ちがほっこり。元気をもらっています。



集団下校訓練

集団下校訓練を行いました。年度の初めに班長を先頭に安全に登下校できるように行っています。校長先生のお話を聞いた後、班長になりたて



の6年生は、「いくよ。」と声を掛けながら後ろの児童の歩くスピードを気遣いながら歩いて下校して行きました。今年も1年間、事故や怪我なく元気に登校してほしいと思います。

5月



- 1日(水) 家庭訪問④
- 2日(木) 家庭訪問⑤
- 3~6日 大型連休

8日(水) 足が速くなる走り方教室(全校)

9日(木) 内科検診(1・2・4年)・児童総会①

C Sごんげんまなびや応援隊実行委員会・北子どもを語る会合同会議

10日(金) ボランティア対面式 保小合同引き渡し訓練(5時間日課)

13日(月) 運動会特別時間割 ~26日

14日(火) 心電図検査(1・4年) 検尿一次①

15日(水) 検尿一次②

16日(木) 運動会児童係会①

17日(金) 研修会のため休業日

23日(木) 運動会児童係会②

☆運動会練習が始まります。

- ・運動するときは、運動着、運動靴で
- ・汗拭きタオル
- ・水筒

等を毎日ご準備いただくようお願いします。

24日(金) 運動会前日準備

25日(土) 運動会(給食なし)

27日(月) 運動会振替休日

29日(水) 3年花育事業

30日(木) 演劇鑑賞教室

31日(金) 耳鼻科健診(1・3・5年)



お知らせ

○ジャンボ滑り台の修繕(滑り降りる面の研磨)を行います。4月28日(日)9:00~の予定です。工事の自動車も入ります。学校では、児童に担任から伝え、この日はジャンボ滑り台に近づかないように指導しました。ご家庭の皆様も作業中は、危険ですので近づかないようお願いいたします。

作業が済んだ後は、以前よりよく滑るようになると思います。学校でも指導いたしますが、勢いがつくため、けがなどないように十分注意して遊ぶようにご家庭でもご指導をお願いいたします。